

COMPTE RENDU DU BUREAU 30 NOVEMBRE 2023

- 1. Validation du compte-rendu du Bureau du 9 novembre 2023.
 - Le compte rendu est validé.
- **2. Colloque** Point sur les inscriptions et derniers préparatifs.

A ce stade on compte une soixantaine d'inscrits. Une annonce et une interview doivent paraître dans Nice Matin. De nouvelles inscriptions suivront.

- Avec une quarantaine de représentants du CDD de la CASA, du C2D, des CDD de la Région, d'associations et d'organismes divers.
- Une douzaine d'élus (communautaires et municipaux) et 4 maires de la CASA.
- Des fonctionnaires territoriaux, des étudiants du master Gestion de l'Environnement et du Développement Durable.

D'ici le 9 décembre, jour du colloque, on atteindra sûrement la centaine de personnes.

Monsieur Denis CARREAUX, Directeur de la Rédaction de Nice Matin qui animera le colloque, a entamé les mises au point avec les intervenants. Tout n'est pas encore bouclé. Finalement, Monsieur GAMBAUDO n'assurera pas la clôture comme initialement entendu. Un plan B est donc prévu. Monsieur TOMASINI, le Président du CDD et Monsieur CARRASCO, le Vice-Président CAP AZUR, assureront la clôture. Monsieur KOEMPGEN préparera des éléments de langage à cet effet.

3. CDD Actu – Validation

Ce numéro 7 est validé. Il sera transmis aux destinataires habituels (Membres du CDD, Maires, DGS conseillers communautaires et municipaux de la CASA, Directeurs de la CASA). Un article fait la promotion du colloque, des inscriptions de dernière minute seront donc possibles.

4. Questions diverses

Retour sur les 14e rencontres des CDD à Nancy.

Une représentation du CDD CASA s'est rendue à ces rencontres : Messieurs TOMASINI, LESPINASSE, CARRASCO ET KOEMPGEN. Ce fut l'occasion de rencontrer les CDD de la Région Sud PACA et de faire avancer la Coordination Régionale. Ces rencontres ont mis en avant un manifeste très intéressant sur la participation citoyenne. L'objectif est de faire des propositions pour dynamiser les Conseils de développement. https://conseils-de-developpement/

5. Coordination Régionale Sud PAC

La Coordination Régionale Sud PACA poursuit sa construction. L'obtention d'un poste au CESER serait une vraie avancée. (Poste acquis depuis).

L'ordre du jour étant épuisé la séance est levée.